

Communiqué de Jean Glavany

Le scrutin régional des 14 et 21 Mars, comme tous les scrutins est important pour notre avenir.

Le premier devoir de citoyen est d'aller voter, car l'abstention est un poison mortel pour nos démocraties. Voter est un acte civique incontournable que bien des peuples nous envient.

Les hommes et les femmes de progrès, citoyens de gauche écologistes et républicains peuvent avec un seul vote délivrer trois messages :

- d'abord, garder, avec les régions de gauche une protection économique et sociale contre les dégâts de la crise. Pouvoir compter sur une institution régionale dynamique en terme de formation initiale, de formation continue, de transports en commun et d'accompagnement du développement économique est essentiel pour nos populations.
- Ensuite sanctionner le pouvoir de Messieurs Sarkozy et Fillon, marqué par un chômage en hausse, des Services Publics attaqués de toutes parts, des injustices plus criantes que jamais et ces privilèges fiscaux (bouclier fiscal, niches...) qui heurtent la morale commune, mais aussi par ces réformes territoriales qui sont autant de coups portés à la décentralisation et à la démocratie locale.
- Enfin, troisième message, l'exigence de rassemblement ! Tous, Socialistes, Républicains, Ecologistes, Radicaux, Front de gauche, nous devons nous rassembler au deuxième tour pour garder nos régions à gauche, en conquérir de nouvelles et préparer les échéances futures. Le peuple de gauche l'exige et nous devons entendre son message.

Voilà les trois raisons pour lesquelles je voterai et j'appelle à voter massivement au premier et au deuxième tour pour la liste conduite par Martin Malvy pour notre région et Bernard Plano pour notre département.